

斗争を通じて凡ては精算され、新らしい勢力は伸びて行く。ダラ幹部、ウルトラモー解党派も上ケウノ者も血みどろの反抗斗争の中から、新らしい勝利への基礎は立てをはねのけて、勇く正しくもくと伸びて行く。歴史的使命の線上でまつしぐらに、歴史の廻轉は正しく正確に、労働者の歯車によつて新らしい社会への設立に近づいて行く。東京大創立大会をやつてから、一月自衛、苦手の中でも組合員の死守によつて、第二回大会をあげる事にあつて、我之は選法の実戦から失敗を繰りよく正し、次の斗争への矛針を立て、自心と熱とがも勇氣と努力を持つて進まなければならぬ。東京本部の過去の斗争を左の三則にて摘要して報告する事が出来る。

一組 藏時代
組藏時代 一九二九年三月二十日
三学時代 一九三〇年七月一九三〇年十月
一一九三〇年十二月一九三一年四月

三一五 四一大の登場後の左翼労働組合は、若んと、言つてよい程敗北され、その中にも指導者は、其の右の引領く者等により沿人と棄げられてしまつた。工場内で分会を充てして居同立達の上に毛支離落派の攻勢は向かうと、切くづしは、産業の合理化と並行して、攻勢に戰士的組織に向かうと、労働者の要求を取り上げて、妥協と妥協をしりぞけ歎然として、自分組織の再建、右翼中間だまこにて、廢止を行く。同表に、社会民主主義指導の毒手より、切離す事は、指導部を確立して、金属労働者の戦士的分子、全国的大組合の西建確立、拡大進化は、竟争労働者の初望であり、当面の緊急方策であると、同様に、一九二九年一二、五月、突然既存の労働組合の確立を目指して、東京金属労働組合を立ち、組合ある同表に従事と同時に、垂く所を、日島車両三十五に設け、機関の確立、斗争基金の募集調査、組合に着手した。中央分子の子爵の活動により、一九三〇年二月、大島製鋼所にて、会議式と並行する事にあつた、同時の大島口町方面に、東京の組合が押しつけられた。川口町は、純正同盟のダラ幹部に、長で荒らざつと音を出だす、大島製鋼外公の開会式には、二つの分会の脱退式にて、おつを立つて、大崎町枚浦鋳工所の元第八十名のままで不振と言ふ名目に、ある不当解雇に組合の立つた車両は、早速封鎖を拂つて、震極的、激怒に向つた。其の直轄管の確立、神奈川共に、四月二十八日、創立大会を持ち、重労用で、三月七日走築分会確立、六月二日、未審工場の半歳、六月七日、日計りを切りに對する斗争を通じて、斗争時代に入つた。

三 學時代

七月一日夏闘、鎌倉金物商公の半歳を詫めとして、ストライキ時代に入つた。百四十名が五十四日抗争、多くヨーロッパで勝利して、此の半歳の終る前八月四日、大島製鋼の半歳が起き、百五日向き力と絶対して斗争とした。半歳は三百名の者によつて、家賃割負、ヒオニーロの出現等